

みつ

いし

ふみ

たか

# 三石文隆

高知県議会 三石文隆議員特集号

## 県政報告

〒780-8570 高知市丸ノ内 1-2-20 県議会自由民主党控室 TEL 088-823-9522



■委員 対象となる職員への積極的な周知が必要だと思うが、周知方法について、何か工夫はあるのか。

この改正により、職員が仕事と家庭生活を両立できるよう、育児休業等を取得しやすい職場環境づくりに、引き続き、取り組んでいきたいと考えています。

※中面に続く

令和4年  
8月号

令和4年6月総務委員会より  
職員の育児休業等に関する条例の一部を改訂する条例議案について

令和4年6月総務委員会より  
執行部 職員の職業生活

と家庭生活の両立を一層容易にするため、国家公務員等に

準じて、必要な改正を行おうとするものです。

常勤職員の育児休業について、現行の原則1回を、2回まで可能とし、非常勤職員では、取得回数につ

いて常勤職員と同様の改正を行うとともに、出生後8週間以内の育児休業について、得要件を緩和することや、1歳以降の育児休業を柔軟に取得できるようになります。

この改正により、職員が仕事と家庭生活を両立できるよう、育児休業等を取得しやすい職場環境づくりに、引き続き、取り組んでいきたいと

### 三石議員の活動記録②



高知追手前高等学校では学校の業務概要について説明を受け、その後校内の視察を行い、ICTを活用した授業等について質疑を行いました。

高知工業高等学校

土佐市立蓮池小学校

城山高等学校

高知海洋高等学校

宿毛工業高等学校では学校の業務概要について説明を受け、部活動や生徒会活動等について質疑を行い、その後校内の視察を行いました。

(6)度

安芸県税事務所

香美市立大板中学校

教育センター

宿毛工業高等学校

中村高等学校西土佐分校

高知農業高等学校

オーテピア(図書館・科学館)

### 三石文隆議員のプロフィール



本会議、常任委員会、特別委員会は特別の場合を除き、どなたでも傍聴できます。



総務委員会で委員を務める。

委員長

委員



# 高知県議会 県政報告

三石文隆議員特集号  
令和4年6月総務委員会より



■委員 育児休業を取得した  
員が育児休業を取得しやすく  
なるよう、周知徹底を図ってい  
きたいと考えています。

■執行部 通知文書で周知を行  
うとともに、例えば、男性職  
員には、子供が生まれるという  
話があれば、所属長との面談の  
場で、今回の条例改正の内容  
を具体的に説明するなど、職  
員が育児休業を取得しやすく  
なるよう、周知徹底を図つてい  
きたいと考えています。



濱田知事

## 三石議員の 活動記録①



室戸高等学校  
室戸高等学校では学校の業務概要について説明を受け、地域と連携した授業の取組等について質疑を行い、その後校内の視察を行いました。



宿毛警察署



心の教育センター



安芸中・高等学校



佐川高等学校

令和4年度は総務委員会に所属しています。  
(令和4年4月26日～5月27日：出先機関等の業務概要調査を行いました)

令和4年6月  
総務委員会  
委員長報告より(抜粋)

速報



■執行部 通知文書で周知を行  
うとともに、例えは、男性職  
員には、子供が生まれるとい  
う話があれば、所属長との面談の  
場で、今回の条例改正の内容  
を具体的に説明するなど、職  
員が育児休業を取得しやすく  
なるよう、周知徹底を図つてい  
きたいと考えています。

■委員 育児休業を取得した

■執行部 従前より、常勤職  
員、非常勤職員ともに、育児休  
業を取得した場合は無給にな  
りますが、現在、180日以内  
までは、67%の手当金が支給さ  
るなど、育児休業を取得すること  
による収入減が緩和され  
ます。しかし、育児休業を取  
得したことによる収入面から  
も取得しやすくなるのではないか  
と想っています。

■委員 それでも、収入が減少してしま  
うため、実生活を考えたとき  
に、なかなか取得しづらい状況  
があると聞く。取得しやすくな  
る条件等はないのか。

1月丸々育児休業を取得す  
れば、収入が8割まで落ちるこ  
とになりますが、今回の改正  
により、例えは、2週間ずつ2  
回に分けて取得することで、1  
月当たりの収入減が緩和され  
ることになるなど、収入面から  
も取得しやすくなるのではないか  
と想っています。

■委員 今までにない取りや  
すさもアピールをして、積極的  
な周知を行ってもらいたい。

### 予備費9億4千万円に ついて

■委員 新型コロナウイルス対  
策など、予見し難い事項を見  
込み計上していると思うが、実  
際はどういった科目に充當され  
たのか分かりづらい。

予備費の充當について、内訳  
を決算特別委員会で示すな  
ど、充當状況が分かるよう  
にして欲しい。

■委員 この制度について現場  
でどういう効果があったのか、  
どういう否定的問題があった  
のかということを、県教育委員  
会として総括し、文部科学省  
がこれに代わるものを作ろう  
のです。

### 高知県手数料徴収条例の 一部を改正する 条例議案について



■執行部 決算の段階にな  
れば、予備費充当額は確定して  
おり、決算特別委員会において  
示すことは可能でございます。